

Júbilo por renacer del Río Cali debido a las fuertes lluvias

Los caleños han gozado, por estos días de lluvias, viendo como por el paso del puente Ortiz, la fuerza de las aguas han logrado ocupar los cuatro aros, como se podía observar tradicionalmente en los años 50.



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Las precipitaciones caídas en los últimos días han hecho que los caleños vean con júbilo el renacer del Río Cali, afluente que atraviesa el centro de la ciudad, que sufrió en el pasado fenómeno del niño una de sus peores crisis a nivel de caudal y sostenibilidad.

Los caleños han gozado, por estos días de lluvias, viendo como por el paso del puente ortíz, la fuerza de las aguas han logrado ocupar los cuatro aros, como se podía observar tradicionalmente hasta los años 50.

"Aquí en este río se podía nadar, e incluso las familias caleñas lograban hacer sociedad entre una familia y otra, era un motivo de orgullo, por eso hoy me alegra poder ver al río Cali como hace muchos años no se veía" comenta Jairo Franco, ciudadano.

El afluente que surte de agua a 500.000 caleños, volvió tener, después de varios meses, su caudal tradicional, el cual ha sido disminuido por la deforestación y la minería en sus cabeceras. Desde esta crisis son muchas las voces que se han levantado a favor de la preservación del río, el cual llegó hasta a tener un racionamiento diario de varias horas.

El pasado 26 de abril en el cual se conmemoró mundialmente el día de la tierra, la CVC en alianza con la Arquidiócesis de Cali, en una movilización por el Boulevard de la Avenida Colombia sembraron mil peces en el río, con la finalidad de generar conciencia ambiental en la comunidad.

Por su parte Cecilia Álvarez relató la dicha que le da ver el torrente de agua "Da alegría poder sentir la fuerza del agua en su sonido y en los ojos como luce, de verdad debemos cuidarlo para no verlo tan seco como en las temporadas de verano."

El director de la CVC, Rubén Darío Materón, señaló que a parte de la siembra de peces hay más proyectos que se vienen adelantando para la conservación de la naturaleza, en especial de los ríos como la siembra de 500 mil árboles en los próximos cuatro años.